

## Projektpräsentationen | Project Showcases



**Redner | Speaker ▶ Mag. Stefan Hitzler**  
**COO,**  
**MOOONS Immobilien GmbH**

Mag. Stefan Hitzler, MBA ist seit 2014 COO der MOOONS Immobilien GmbH. Er ist für die Entwicklung und Expansion des Hotelkonzeptes und der Marke verantwortlich sowie für das Controlling des operativen Managements. Neben seiner Tätigkeit bei MOOONS ist er als Junior Partner der Bridge Group federführend für die Entwicklung der Immobilienprojekte des Unternehmens verantwortlich. Vor seiner Tätigkeit bei MOOONS hat er bei diversen renommierten Unternehmen, u.a. der Raiffeisen evolution und PKFhotelexperts, die Entwicklung von Hotels im In- und Ausland betreut.

*Copyright: MOOONS Immobilien GmbH*

*Mag. Stefan Hitzler, MBA joined MOOONS Immobilien GmbH as COO in 2014. He is responsible for the development and expansion of the brand as well as the controlling of the operational hotel management. Besides his involvement with MOOONS, he holds a position as Junior Partner of Bridge Group where he is responsible for the development of the Group's real estate projects. Before joining MOOONS he had several stints with renowned companies, such as Raiffeisen evolution or PKFhotelexperts, where he was in charge of the development of international hotel projects.*